

Bajan proyección para el peso (Reforma 18/10/17)

Bajan proyección para el peso (Reforma 18/10/17) Bloomberg Cd. de México (18 octubre 2017).- La renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN, o NAFTA por sus siglas en inglés) no está yendo a ninguna parte y se está llevando consigo al peso. Al menos esa es la opinión de los analistas de divisas que están reduciendo sus proyecciones sobre el desempeño de la moneda para fin de año por primera vez en ocho meses. México, Canadá y Estados Unidos no lograron ponerse de acuerdo durante la última ronda de conversaciones que concluyó ayer. Aunque se planean más diálogos para noviembre, el estancamiento deja pocas esperanzas de una solución pronto poco después de que los negociadores extendieran las conversaciones a 2018. Eso deja al peso sujeto a la palabra menos favorita de un operador, incertidumbre, hasta que los tres países puedan renegociar un pacto comercial duradero o acordar disolverlo por completo. La mediana de las proyecciones del peso para fin del año se ubica ahora en 18.27 por dólar, en comparación con 18 hace apenas una semana, según una encuesta de Bloomberg de 46 analistas.

En febrero, el grupo pronosticó una valuación de fin de año para el peso de 21.5 pesos por dólar. Aunque el peso protagonizó ayer su mayor repunte en cuatro meses, ahora se está negociando al nivel de hace cinco días. "Esperamos que las negociaciones del TLCAN sean difíciles", dijo Georgette Boele, estratega de ABN Amro Bank NV, el tercero más acertado en sus proyecciones sobre el peso en el tercer trimestre según la clasificación de Bloomberg. "Por lo tanto, el peso mexicano probablemente siga bajo presión en el corto plazo". La ansiedad de los inversionistas, medida por la volatilidad mensual implícita del peso mexicano, se ha incrementado al tercer mayor nivel en los mercados emergentes durante el último mes.